

平窪の学舎

子どもたちの「がんばり」が輝いた運動会でした

運動会スローガン

「希望を生み出せ その手から
勝利を導け 四小魂！！」



今年度の運動会は、5月に予定していましたが、新型コロナウイルス感染拡大のため、10月16日(土)に延期して、実施しました。

今年度も、学年ブロック(低・中・高学年)ごとに時間帯を区切り、該当学年の保護者の方に参観いただきながら、総合得点を競う形で行いました。個人種目の「徒競走」では、どの子もスタートからゴールまで全力を出し切りました。子どもたちは競技や演技を保護者の方に見ていただけることがうれしく、とても励みになったようです。

当日は、各家庭2名までとし、参観場所も指定させていただきました。子どもたちへの声援を自ら控えるなど、皆様に様々なご配慮をいただきました。皆様の温かいまなざしや拍手は、子どもたちの励みとなり、子どもたちの「がんばり」へとつながりました。

また、感染防止のための様々な制約がある中、本校職員が多くの工夫を重ね、様々な課題をクリアしながら実施した「運動会」でした。最後になりましたが、早朝よりご協力をいただいたPTA役位員の皆様、ありがとうございました。

